## TERCERA CACERÍA DEL ZORRO

Per Jaume

El pasado día 25 de julio, festividad de San Jaime, se celebró en nuestra localidad, la III cacería del zorro, organizada por las estaciones: Resaca y Ducados.

La participación, no fue muy extensa, en comparación a las anteriores debido -según los organizadores- a la inauguración de los Juegos Olímpicos y a otra cacería celebrada en Castellón; aún así, participaron un total de once automóviles y una motocicleta, siendo ésta, la atracción de la noche.

Hubo participantes de diferentes localidades: Valencia, Castellón, Albocácer, San Mateo, y por supuesto, de Las Cuevas.

Previamente a la cacería, se realizó una cena de hermandad, para confraternizar y calentar el ambiente. La cena tuvo lugar en el restaurante El Molí, del cual terminada la cena, nos dirigimos a efectuar la salida de la cacería.

El "zorro" se hallaba, horas antes de la cena, escondido, las estaciones "Mustela" y "Antena 3", desde la Sarratella, coordinando la operación y facilitando la información necesaria a quien la solicitaba, en la plaza Cervantes, la estación "Fumata Blanca" a la espera de dar la salida. Y llegó el momento. Todos en sus respectivos "móviles" recibieron la señal de salida, por riguroso orden de suscripción, así fuimos saliendo en busca del zorro escondido.

La cacería fue transcurriendo con normalidad, sólo destacar la avería de la emisora de la motocicleta, siendo subsanada en el transcurso de la misma, su extesión abarcaba desde Castellón hasta San Rafael del Río y desde Benafigos hasta Torreblanca, como podéis comprobar una amplia extensión de terreno, y en cualquier punto, podía estar escondido.



Hubo quien fue en dirección Albocácer, otros Torreblanca y otros hacia Castellón, salimos totalmente desconcertados pues no se recibía ningún tipo de señal. Por fortuna, algunos tuvimos la suerte -al cabo de media hora de la salida- de recibir una señal muy débil, emprendiendo así su búsqueda, con la esperanza de no llegar tarde.

Parecía increíble, estábamos cerca, estaba ahí, pero no lo encontrábamos. Nos hallábamos en un punto perdido entre Benafigos, Torre Embesora y Culla, la señal, más fuerte imposible, detuvimos el coche, salimos fuera, mirando incrédulos a la oscuridad, tratando de ver algo que nos delatara su presencia, cuando, por nuestra es-

palda vimos el resplandor de un coche, nos giramos y vimos cómo a cien metros de nosotros, entraba a toda velocidad por un camino asfaltado, subimos al coche y lo seguimos, siendo efectivamente, otro participante, el único vehículo compuesto exclusivamente por chicas, eran Marisa y Rosa Lisa. Cuando llegamos había transcurrido una hora y veintiún minutos, habiendo llegado ya varios vehículos, nos hallamos en el repetidor de V.H.S. de el Embalse de Alcora, aproximadamente a 65 Km. de Las Cuevas.

Poco a poco y casi por parejas fueron llegando todos y a las dos horas y media, dieron por finalizada la cacería, llegando un total de 10 vehículos, regresando en procesión a Las Cuevas.

